

## Campaña de Iniciación Musical

Compañía: Sol y Tierra

Obra: "Érase una vez en el Espacio".

Dirigida a: Escolares de Educación Primaria

HORA: 12 - 1

Fechas de realización: 11, 12 y 13 de marzo de 2008.

Horarios: a las 10 h. y a las 12 h. Duración del espectáculo: 55 min.

Lugar: Teatro Principal. San Vicente, 1.

La Compañía "Títeres Sol y Tierra" nació en Madrid en 1982, y está dirigida por María José de la Rosa y Víctor Torre. Desde aquel año, han representado obras en más de 3.500 espacios diferentes, y participado en más de 100 festivales dentro y fuera de nuestras fronteras.

La obra cuenta la historia de un sistema planetario en el que giran tres planetas: Kemarte, el más cercano al Sol; Buencilimas, y Joquefrión, el planeta helado. Los habitantes de Kemarte y Joquefrión nunca se acercan a Buencilimas, debido a los espeluznantes rugidos de un terrorífico monstruo que habita en ese planeta, del cual se cuentan inquietantes leyendas. Pero finalmente vencerán su resistencia y se reunirán, dando lugar a divertidas situaciones.

PROGRAMAS PARA ESCOLARES DE PRIMARIA

IBERCAJA

Esta actividad es gratuita para el escolar y se acompaña con un Cuaderno Didáctico, editado como apoyo a la actividad, el cual se adjunta a esta comunicación como muestra de sus contenidos y planteamiento. Se entregará uno a cada escolar asistente al programa. Esperando que la propuesta sea de su interés, le saludamos atentamente.